

Ressort: Politik

## Innenexperte Stephan Mayer fordert Ende der legalen Prostitution

Berlin, 18.12.2012, 23:59 Uhr

**GDN** - Der Streit um die Legalisierung der Prostitution geht weiter. Innenexperte Stephan Mayer (CSU) hält das rot-grüne Prostitutionsgesetz für einen "gravierenden Fehler".

Mayer sagte der "Bild-Zeitung" (Mittwochausgabe): "Es war falsch, die Prostitution zu legalisieren. Das müssen wir rückgängig machen. Das Gesetz hat den Menschenhandel im Rotlicht-Milieu nur verschlimmert und Kriminellen wie den Rockerbanden in die Hände gespielt. Deutschland darf nicht zur Drehscheibe für Frauenhandel und Zwangsprostitution werden!"

**Bericht online:**

<https://www.germandailynews.com/bericht-4398/innenexperte-stephan-mayer-fordert-ende-der-legalen-prostitution.html>

**Redaktion und Verantwortlichkeit:**

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

**Haftungsausschluss:**

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

**Editorial program service of General News Agency:**

UPA United Press Agency LTD  
483 Green Lanes  
UK, London N13NV 4BS  
contact (at) unitedpressagency.com  
Official Federal Reg. No. 7442619